
1 
 

 

 
 

  

 

LICEO SCIENTIFICO STATALE  
“NICOLO’PALMERI”  

Piazza Giovanni Sansone, 12 - 90018 Termini Imerese (PA) 

C.M. PAPS24000G-CF96030480824 

Tel. 0918144145  -  Fax 0918114178  - email paps24000g@istruzione.it www.liceopalmeri.gov.it 

 

VERBALE n. 8 del 25/11/2019 

Il giorno venticinque del mese di Novembre dell’anno duemiladiciannove (25/11/2019) alle 

ore 14,00, nell’Auditorium del Liceo Scientifico Statale “Nicolò Palmeri” di Termini 

Imerese, si è riunito, in seduta straordinaria, il Collegio dei Docenti, presieduto dal 

Dirigente Scolastico Prof.ssa Marilena Anello, per discutere e deliberare sul seguente o.d.g.: 
 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 

Assenti i docenti: Aglieri Anna Maria, Bacchi Marina, Cottone Irene, Davì Carmela, 

Laquidara Maria Rita, Ruggiano Massimiliano, Viscardi Gioacchino. 

 

Si allega al presente verbale foglio firme. (allegato n°1) 

 

La Dirigente Scolastica, costatato il numero legale, dichiara aperta la seduta.  

 

Punto primo: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 

Si dà lettura del verbale della seduta precedente (11 novembre 2019).  

Il Collegio approva all’unanimità con Delibera n.77/25 novembre 2019. 

 

Punto Secondo: Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

La D.S. comunica che ha sentito la necessità di convocare questo collegio in seduta 

straordinaria per riferire e fare chiarezza circa l’ipotesi di un dimensionamento della rete 

scolastica che prevede un accorpamento del Liceo Palmeri con il Liceo Classico Ugdulena.  

Ad oggi non c’è nessun decreto ufficiale in merito, ma sembra che il relativo iter 

burocratico sia già stato avviato, pertanto, l’ipotesi di questa aggregazione è verosimile.  

L’iter è lungo e comprende vari passaggi, conferenze provinciali, tavoli tecnici ecc., ma da 

alcuni annunci sembra che già alcuni passi siano stati realizzati, come l’autonomia del Liceo 

delle Scienze Umane di Caccamo. 

La D.S. in questo collegio vuole far chiarezza sullo stato dell’arte dell’iter burocratico, ma 

soprattutto vuole capire quale strada intraprendere per cercare di far sentire la nostra 

opinione e far valere i nostri diritti.  

La D.S. informa che sta elaborando una comunicazione ufficiale da indirizzare agli organi 

decisionali, perché è necessario far sentire la nostra voce e esprimere il nostro parere in una 

decisione così delicata che ci coinvolge direttamente.  
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Noi, come Liceo Scientifico “N. Palmeri”, abbiamo un’identità forte, ben radicata sul 

territorio e con delle caratteristiche che ci denotano positivamente sia in senso quantitativo 

che qualitativo. 

Non siamo una comunità scolastica sull’orlo del sottodimensionamento, al contrario 

abbiamo quasi 700 alunni con un trend che in alcuni anni è stabile, mentre in altri è 

addirittura positivo. Quindi, sicuramente non dobbiamo dare l’idea al territorio e agli enti 

preposti al dimensionamento territoriale che questa sia una scuola che non possa farcela a 

mantenere la propria autonomia. 

I nostri risultati non sono solo quantitativi, ma anche qualitativi, infatti, la nostra è una 

scuola d’eccellenza e ciò è confermato dalle statistiche ufficiali che valutano, ad esempio, i 

risultati a distanza degli alunni. 

L’identità dell’istituto Palmeri non è qualcosa di labile, anzi, sul territorio ha un valore 

molto forte ed è punto di riferimento per tutta la collettività.  

La D.S comunica che quelli finora esposti sono i punti salienti della relazione che sta 

preparando per l’Assessorato.  

Ma, oltre questi punti che sono oggettivi e che riguardano la nostra comunità, la D.S. 

intende analizzare la questione dal punto di vista tecnico-normativo. L’Assessorato il 18 

settembre 2019 ha emanato il D.A. n° 4774 in cui elenca i criteri a cui dovranno attenersi le 

conferenze provinciali nella predisposizione della proposta di ciascun piano di 

dimensionamento e razionalizzazione provinciale della rete scolastica per l’a.s. 2020-21. 

Uno dei criteri sostiene che “si eviterà la riorganizzazione delle istituzioni scolastiche, che 

sono state oggetto di dimensionamento o razionalizzazione negli ultimi tre anni”. A tal 

proposito, la nostra scuola lo scorso anno, indirettamente, è stata coinvolta in una 

operazione di dimensionamento con il distacco di Ciminna. 

Infine, la D.S. comunica che in seguito a vari incontri consultivi con tutta la comunità 

scolastica ha avuto modo di verificare che, sia la presidente uscente del consiglio d’istituto, 

sia il comitato studentesco, che il personale Ata sono concordi nel voler mantenere la nostra 

autonomia.  

Adesso la D.S. chiede ufficialmente il parere del collegio dei docenti. 

 

Il collegio all’unanimità è favorevole al mantenimento dell’autonomia del Liceo 

Palmeri e si dichiara pronto a sottoscrivere una dichiarazione da inviare 

all’Assessorato.  

 

Prende la parola il prof. Rappa e sottolinea che è opportuno coinvolgere i sindacati al fine di 

essere sostenuti in questa difesa dell’autonomia.  

 

Il collegio decide di stabilire in questa seduta i punti salienti da inserire nella dichiarazione e 

di dare mandato alle prof.sse D’Anna, Messina, Mogavero e Pilato Fabiola, di  redigere la 

suddetta relazione in base a quanto stabilito in questa sede. 

Il Collegio dopo ampia discussione decide di focalizzare i seguenti punti: 

 Elementi qualitativi che connotano il nostro istituto (Progetti, Gare, Olimpiadi, 

Certamen, Stage, Gemellaggi ecc.); 

 Elementi quantitativi (numero di alunni, risultati nelle statistiche che rendono il 

nostro istituto tra i primi della zona); 

 Forte connotazione e identità del Liceo Palmeri; 

 Presenza da più di 40 anni sul territorio della nostra istituzione;  
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 Sottolineare, infine, che la trattativa è andata avanti nel silenzio e senza essere stati 

interpellati.  

 

La D.S., non avendo comunicazioni ulteriori da dare al collegio e terminati tutti i punti 

all’o.d.g., conclude la seduta alle 15,00. 

 

 

         Il Presidente         Il Segretario 

D.S. Marilena Anello        Prof.ssa Elisabetta La Tona 


